

## Nouvelles Scientifiques

---

L'administration du *Montréal Médical* qui fait préparer à Paris des thermomètres cliniques en graduation Fahrenheit pour tous ses lecteurs, les tiendra à la disposition des confrères le premier du mois de mai.

---

*Comité français d'organisation du Congrès de Budapest.*  
— Président : M. Landouzy, professeur; vice-présidents : MM. Raymond, Reclus, Pinard, professeurs; secrétaire général; M. Raoul Blondel; trésorier : M. Pierre Masson.

---

Dans un asile d'aliénés d'Alexandrie, des chambres spéciales ont été aménagées avec des vitres bleues ou rouges et des peintures murales de mêmes couleurs. Un agité placé dans une de ces chambres bleues ne tarde pas à ressentir l'effet de cette couleur et à s'apaiser. Un maniaque est traité en une heure; un autre recouvre le calme de l'esprit après une journée passée dans une chambre violette. La chambre rouge est utilisée pour soigner cette forme assez commune de la folie : la mélancolie, qui généralement s'accompagne du désir de suicide et du refus de toute nourriture.

Après trois heures de séjour dans la chambre rouge, le malade devient plus gai et demande à manger.

---

*La cure de silence. Pour conserver la beauté.* — Voici un traitement qui paraît être en vogue chez les dames du grand monde britannique, grâce à la propagande d'un spécialiste des maladies nerveuses.